



Sejour d'intégration Retour

publié le 19/09/2017

Descriptif :

Sur la route du retour !

Tout le monde va bien. Le bus est sur la route du retour. Les horaires sont respectés, ils devraient arriver à Secondigny à l'heure prévue vers 19h30. Les élèves ayant pratiqué des activités sportives intenses pendant deux jours, ils devraient bien dormir cette nuit. La matinée de demain est libérée pour les deux classes afin de leur permettre de récupérer en se levant plus tard et de se remettre de leurs émotions.

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.